



## Le complexe hôtelier de la Part-Dieu livré en un temps record

**REPÈRES**

Le nouvel établissement hôtelier de la Part-Dieu a ouvert au public en octobre dernier avec six semaines d'avance sur le planning. Jouant la carte de la modernité, il met à disposition des touristes et de la clientèle d'affaires plus de 300 chambres regroupées sur son site sous trois marques du groupe Accor : Mercure, All Seasons et Etap Hôtel. Ce concept d'hôtellerie est quasi unique en France : il devrait répondre aux attentes d'une clientèle d'affaires venant assister à un congrès ou un séminaire à Lyon. Avec des quartiers en cours de réaménagements (Part-Dieu, Confluence...) et de nombreux projets à l'étude ou en cours (la reconversion de l'Hôtel-Dieu en établissement de luxe par exemple), le visage du marché hôtelier lyonnais se redessine jour après jour. —

**Acteurs : Eiffage Construction Confluences et d'Eiffage Thermie Centre-est.**

**Architectes : Arte Charpentier / Gallet & Meerschneck Architecture**

**Maitre d'ouvrage : Euroéquipements**

**Maitre d'œuvre d'exécution : Procoat**